

Cae 3.9% producción de acero en México (Reforma 25/01/16)

Cae 3.9% producción de acero en México (Reforma 25/01/16) Por Karina Suárez Cd. de México México (25 enero 2016).- La sobrecapacidad mundial de las empresa siderúrgicas tiró la producción de acero en México en 2015. El año pasado la industria siderúrgica nacional produjo 18.3 millones de toneladas de acero, una caída de 3.9 por ciento respecto a 2014 cuando registró una producción de 19 millones de toneladas, informó la Asociación Mundial del Acero (WSA, por sus siglas en inglés). Las acereras en México han atribuido esta caída productiva a la competencia en condiciones desleales de las importaciones de acero, principalmente de China, situación que ha desplazado a la oferta de acero nacional. La organización que reúne la producción de acero de 66 países reportó una contracción productiva a nivel global de 2.8 por ciento respecto al año antepasado. En 2015 se reportaron mil 622 millones de toneladas a nivel global, cifra inferior a los mil 670 millones de toneladas reportadas al cierre de diciembre del año pasado. China encabezó la lista de producción global en 2015 con 803 millones de toneladas, sin embargo, fue un desempeño 2.3 por ciento inferior al compararse con 2014. En segundo lugar se ubicó Japón, con 105 millones de toneladas, seguido por India, Estados Unidos, Rusia y Corea del Sur. México se localizó en el sitio 13 del ranking global. En tanto, Estados Unidos, uno de los países productores de mayor relevancia, disminuyó 10 por ciento su cuota respecto a 2014 al pasar de 88.2 millones de toneladas a 78.9 millones de toneladas. Según el organismo, el promedio de ocupación de las acereras en 2015 fue de 69.7 por ciento, 4.9 puntos porcentuales abajo del rango de 2014 cuando llegaron a 73.4 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo